

Sasbacher Karatekas holen 3 x Gold, 2 x Silber und 2 x Bronze

Am 13.07.2024 fand in Zunsweier der Regio Cup statt – das letzte Turnier vor der Sommerpause. Dieses Karateturnier war speziell für die jüngsten Athleten. Vom Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. nahmen insgesamt 12 Sportler teil.

Am Morgen wurden die Kata (Technikabfolge) Kämpfe ausgetragen. Bei den Jungen in der Kategorie “Kata Kinder” gingen Jonas Thyroff und Noah Petras an den Start. Jonas Thyroff zeigte bei seinem ersten Turnier eine gute Leistung, erreichte jedoch noch keine Podiumsplatzierung. Noah Petras überzeugte vor allem im ersten Kampf mit einer sauber vorgetragenen Kata und sicherte sich mit drei Siegen und einer Niederlage die Bronzemedaille.

Sarah Hartig (Schüler A Kata Mädchen) und Jana Belz (Schüler B Kata Mädchen) erreichten jeweils den guten 5. Platz. Besonders hervorzuheben ist der knappe Kampf um Platz drei bei Jana Belz, der mit 2:1 Kampfrichterstimmen für die Gegnerin ausging.

Am Nachmittag folgten die Kumite Kämpfe (Kampf gegen einen Gegner). Bei den “Mini Kids Jungen” kämpfte Makar Chernetskyi. Nach zwei klaren Siegen in der Vorrunde erreichte er das Finale und gewann hochverdient seine erste Goldmedaille auf einem Karate-Turnier. Sein Bruder Luka Chernetskyi stand ihm in nichts nach. Luka gewann seine drei Vorrundenkämpfe souverän und kämpfte ebenfalls im Finale um die Goldmedaille. Hier musste er sich knapp geschlagen geben, nachdem es nach der Kampfzeit 4:4 stand und die Kampfrichter die Entscheidung trafen. Dennoch sicherte sich Luka die Silbermedaille.

In der Altersklasse Schüler A und Gewichtsklasse -45 kg trat Tim Basler für den Karate Verein an. Er zeigte eine tolle Leistung und belohnte sich mit dem dritten Platz. Bei den Mädchen der Kategorie “Schüler A -47 kg” starteten Hannah Dinger und Sarah Hartig. Leider konnte Hannah Dinger aufgrund einer Verletzung beim ersten Kampf nicht weitermachen. Sarah Hartig überzeugte jedoch und freute sich über die Goldmedaille.

Auch bei den Jugend Mädchen -47 kg gab es Erfolge für den Karate Verein Sasbach: Laura Basler und Sarah Seiler zogen ins Finale ein. Laura Basler sicherte sich den ersten Platz, während Sarah Seiler die Silbermedaille gewann.

Levin Harzenetter und Bela Fallert vom Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. erreichten trotz guter Leistungen keine Podestplatzierung.

Insgesamt erzielten die Nachwuchsathleten des Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. beim Regio Cup drei Goldmedaillen, zwei Silbermedaillen und zwei Bronzemedaillen – eine großartige Leistung!